

PRESSEAUSSENDUNG

<u>Bürgermeisterwahl Großhöflein: SPÖ-Kandidat</u> <u>Heidenreich liegt vorne! Stichwahl in einem Monat</u> <u>bringt endgültige Entscheidung!</u>

GVV-Präsident Trummer: "Ich gratuliere Heinz Heidenreich zum höchst erfolgreichen ersten Wahlgang bei dieser Bürgermeisterwahl! Mit Fleiß und Einsatz wird es ihm gelingen, auch in 4 Wochen zu bestehen!"

Eisenstadt, 11.1.2015 – In der nordburgenländischen Gemeinde Großhöflein fanden am Sonntag vorgezogene Bürgermeisterwahlen statt, weil Wolfgang Rauter von der LBL im September 2014 seinen Rücktritt erklärt hat. Bei der Wahl wurde der derzeit amtierende Bürgermeister Heinz Heidenreich von der SPÖ mit 42,7% Erster, gefolgt von LBL-Kandidatin Silvia Unger mit 36,6% und ÖVP-Kandidat Johann Zonschitz, der 20,7% erreichte. Damit kommt es am 8. Februar zu einer Stichwahl zwischen Heidenreich und Unger! Die ÖVP ist aus dem Rennen!

SPÖ-Kandidat Heinz Heidenreich: "Ich möchte mich bei allen Wählerinnen und Wählern für das Vertrauen bedanken. 547 Stimmen sind ein toller Erfolg für mich beim erstmaligen Antreten. Nun geht es mit voller Kraft weiter bis zum 8. Februar. Ich möchte mit vollem Einsatz und Fleiß noch mehr Menschen aus meiner Heimatgemeinde davon überzeugen, dass ich der Richtige für dieses Amt bin!"

Auch die Mandatarinnen und Mandatare der SPÖ aus dem Bezirk Eisenstadt kamen nach Großhöflein um Heinz Heidenreich zu unterstützen. Als einer der Ersten gratulierte SPÖ-Bezirksvorsitzender Landtagspräsident Gerhard Steier Heidenreich zu seinem tollen Erfolg im ersten Wahlgang. Steier: "Heinz Heidenreich ist der richtige Mann für diesen Job. Er hat seit September des Vorjahres bewiesen, dass er es kann und ich bin sicher, dass dies auch am 8. Februar von den Großhöfleinerinnen und Großhöfleinern honoriert wird."

Die Wahlbeteiligung lag bei dieser Wahl mit knapp unter 80% etwas niedriger als beim letzten kommunalen Urnengang in Großhöflein. Auch GVV Präsident Erich Trummer und GVV-Landesgeschäftsführer Mag. Herbert Marhold gratulierten Heidenreich zu seinem guten Abschneiden.

Trummer: "Ich glaube, dass Heinz Heidenreich sowohl als amtierender Bürgermeister wie auch als wahlkämpfender SPÖ-Kandidat eine sehr gute Figur gemacht hat. Er hat bei seinem erstmaligen Antreten an die 100 Stimmen zur SPÖ zurückgeholt und in beiden Sprengeln die Mehrheit erreicht. Das stimmt mich positiv für die kommende Stichwahl, zu der ich Heidenreich viel Glück und Erfolg wünsche!"